

Sully – Adrien – Louis – Marceau

Les Bambis



Au début de la journée, on est rentré dans le bus direction Bayeux. On est sorti du bus et on est allé à la tapisserie.

On nous a prêté des audiophones, on a écouté l'histoire de la tapisserie en la regardant.

Après la visite on a fait un questionnaire et on a regardé un film sur la tapisserie puis on a mangé nos sandwiches.

Et on est allé au musée d'Art et d'Histoire Baron Gérard puis on est rentrés.

EXPOSITION TAPISSERIE de BAYEUX



Un roi



Un bateau

LE MUSEE D'ART ET D'HISTOIRE



Un tableau de la Renaissance



Le tribunal